

Édito

Vers un Pacte pour un enseignement d'excellence ? (suite)



“ L'édito du 7 janvier dernier portait déjà le même titre, sous forme de question : « Vers un Pacte pour un enseignement d'excellence ? » Depuis deux mois, les travaux se sont poursuivis. Une dizaine de groupes de travail ont produit des rapports intermédiaires. Et à l'heure où vous lirez ces lignes, un séminaire de trois jours réunissant des représentants des fédérations de PO, des syndicats et des associations de parents se sera tenu sur le sujet.

À défaut de pouvoir prédire si ces travaux déboucheront sur des perspectives concrètes pour les écoles, et le cas échéant, lesquelles, nous pouvons permettre à ceux que le sujet intéresse de se tenir informés. Le site internet de l'Enseignement catholique reprend, en effet, la plupart des documents de référence disponibles¹.

Vous y trouverez, en particulier, une synthèse des travaux des deux premières phases du processus, présentée à l'Assemblée générale du SeGEC le 26 novembre dernier, avec les principales priorités de notre organisation. Un essai de synthèse des récents rapports intermédiaires y est également accessible.

Une quatrième phase de délibération a aussi commencé avec le fameux séminaire. Au menu, un travail d'« évaluation intégrée » (*sic*), et dans la foulée, s'annonceraient les premiers arbitrages politiques et budgétaires.

Le SeGEC sera particulièrement attentif à ce que le calendrier d'éventuelles réformes soit élaboré en tenant compte prioritairement des établissements eux-mêmes et de leur bonne organisation. ■

1. <http://enseignement.catholique.be> > Actualité > Pacte pour un enseignement d'excellence

Étienne MICHEL

Directeur général du SeGEC

7 mars 2016